

## Demi Untuk Menjaga Kondusifitas Keselamatan Forkopincam Kesugihan Gelar Doa Bersama

Totong Setiyadi - [CILACAP.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CILACAP.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 7, 2022 - 02:41



Cilacap - Bertempat di Mushola Al Latif Mapolsek Kesugihan, Jl. Kemerdekaan Barat No. 14 A Kecamatan Kesugihan, Kabupaten Cilacap, telah dilaksanakan kegiatan Do'a Bersama untuk kondusifitas dan keselamatan seluruh masyarakat khususnya Kecamatan Kesugihan dan warga masyarakat Kabupaten Cilacap yang di hadiri kurang lebih 25 orang, Kamis (6/1/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri Camat Kesugihan Basuki Priyo Nugroho, S.Sos.,M.Si., Kapolsek AKP Suparjo, Danramil 06 yang dalam hal ini diwakili Peltu Ruswadi, Kepala KUA Kecamatan Kesugihan H. Zen Muzayyin, S.Hi, Kepala Puskesmas II Kesugihan dr. Edy Dwi Kuncoro, S.IK, dan Kepala Puskesmas I Kesugihan Afif Melli Rahman, S.Kep Nes.

Kapolsek AKP Suparjo mewakili unsur Forkopincam Kesugihan dalam sambutannya mengatakan, kegiatan doa bersama ini dilaksanakan untuk Negeri, dengan harapan mudah-mudahan di tahun ini kita diberikan kesehatan, keselamatan dan petunjuk agar dalam pelaksanaan tugas, untuk melayani masyarakat bisa dilaksanakan dengan sebaik mungkin.

"Kita juga berdoa, semoga situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Kesugihan khususnya dan umumnya Kabupaten Cilacap, selalu kondusif dan pandemi Covid-19 cepat selesai. Alhamdulillah secara umum untuk bencana alam di wilayah Kecamatan Kesugihan sampai saat ini terpantau kondusif, dan semoga selalu kondusif," Ucap Kapolsek Kesugihan tersebut.

Diakhir kegiatan, do'a bersama di pimpin oleh Ketua KUA Kecamatan Kesugihan H. Zen Muzayyin, S.Hi.

Usai kegiatan tersebut, Peltu Ruswadi mengungkapkan, selaku Aparat TNI Kewilayahan, pihaknya bersama seluruh Babinsa Jajaran Koramil 06/Kesugihan, akan mendukung kebijakan pemerintah terutama penanganan pandemi Covid-19 dan bencana alam di wilayah Kabupaten Cilacap.

Dalam mewujudkan kondusifitas wilayah, tentunya hal ini juga menjadi tugas TNI, dan kita selaku Aparat Kewilayahan, akan selalu mendukung penuh program pemerintah demi kemaslahatan bersama. Dan itu bisa kita lihat dilapangan, unsur Tiga Pilar, selaku bersama sama melaksanakan kegiatan dalam rangka mewujudkan kondusifitas wilayah baik dari pandemi Covid-19 maupun kebencanaan alam lainnya," Ungkap Peltu Rustandi.